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Entrevista

Entrevista con Marga

COORDINADORADE BASQUET CDMA
ENTRENADORA INFANTIL A

Marga es coordinadora de la sección de básquet del Club desde este año, puesto
que antes ocupaba Luis Seoane. Marga lleva muchos años trabajando con los
deportistas de nuestra sección de básquet, y esto es lo que nos ha contado.

¿Has sido jugadora de básquet federada?

- Si, he sido jugadora federada desde los 7 años, y estuve 12 temporadas
compitiendo.

¿Cómo llegaste a ser entrenadora del Club?

- Yo ya tenía un vínculo familiar con el colegio, porque mi prima era profesora del
centro. En ese momento se iniciaba el club deportivo, y necesitaban entrenadores
de básquet.

¿Qué te gustó de este club?

- Este club inicialmente era muy pequeño, y eso lo diferenciaba del resto de
grandes clubs que conocía. Me encontré una pequeña familia, y eso lo hizo más
interesante.

Nos hemos enterado de que este es tu primer año como coordinadora ¿Cómo lo
estás llevando?

- No sabría deciros… es una gran responsabilidad, y me alegró mucho saber que
confiaban en mi para llevarla a cabo. De momento llevo sólo unos meses, y es un
poco pronto para poder hacer una valoración. 

¿Qué cosas crees que puedes mejorar al ser coordinadora de la sección de
básquet?

- Seguramente hay muchas cosas a mejorar en el club, y en esta sección en
concreto, pero la que más me interesaría sería la de conseguir un buen ambiente
de equipo entre todos los que formamos parte de ella. 



Entrevista

¿Cuántos equipos de básquet tenemos actualmente en el club?

- Hay 14 equipos actualmente.  Contamos con la escoleta, y equipos en todas las categorías.  El
nivel de los equipos en el club ha mejorado mucho, y competimos en algunos casos en las
máximas categorías.

¿Sigues siendo entrenadora de alguno de ellos?
- Si, sigo entrenando a uno de ellos, al premini femenino.

Muchas gracias, Marga, por tu amabilidad y por tus respuestas, y mucha suerte en tu nuevo
puesto de coordinadora de la sección de Básquet.

Entrevista realizada por Sofía Domínguez, Mercedes Sánchez-Izquierdo y Valentina Cortés.



Crónicas 

Partido muy importante para el
equipo para cerrar el objetivo
marcado el mes de agosto en la
pretemporada para estar clasificados
entre la quinta o sexta posición.
Partido de Madre Alberta muy serio
en general y los 16 jugadores han
actuado muy bien con las cosas
claras en fase defensiva y fase
ofensiva. Destacar el cuerpo técnico
del Arenal que al finalizar el partido
me han pedido permiso para entrar
en nuestro vestuario y les ha dado la
enhorabuena a todos nuestros
jugadores por el partido realizado.

MADRE ALBERTA JUV.B 3- ARENAL 0

Sporting Ciutat de Palma 3-5 Cadete A

Partidazo de los chicos para meterse de
lleno a por la lucha del campeonato de
Liga.
Goles de Jaime, Mendoça, Pascu
 y Emilio (2) 

Patrocinado por Qromia, gracias.



Crónicas 

Juvenil A Serverense 2 - CDMA 3

Remontada épica de nuestro Juvenil.
Después de encajar 2 goles en contra el
CDMA se armó de coraje y le da la vuelta
al marcador con 3 grandes goles.
Enhorabuena equipo que gran tarde de
fútbol nos habéis brindado.

Alineación CDMA:
Guille, Cortés, T Oliver (Moll), Alou, Rafa,
Perruca, Oliver A, Arnau (Joan), Jaume,
Xavi (Campos), Fabrizio.

Goles:
1-0 m35 Mateu
2-0 m55 Luca
2-1 m58 Jaume
2-2 m82 Moll
3-2 m90 Jaume

Patrocinado por Sag Legal, gracias.



Crónicas 

Prebenjamines 1er año

Santa catalina 0-7 Inf c

Buen partido de los nuestros
que marcaron el ritmo del
juego durante todo el partido.

Queda menos para el final de
una temporada ilusionante.

Seguimos!!

Patrocinado por BG Hoteles,
gracias.

¡Que te mejores Jorge!
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Se acaba la liga para el Cadete A pero no es el final.
El sábado por la tarde jugamos contra San Cayetano
el último partido de liga regular, el cual ganamos 3-1,
a pesar de muchos momentos de desconcentración
que nos jugaron una mala pasada perdiendo un set.
Conseguimos superarlo acabando esta liga con buen
sabor de boca, tanto para el cuerpo técnico como
para las jugadoras de este espectacular equipo.
Pero aquí no acaba todo, gracias a que hemos
quedado segundas en la clasificación nos vamos
satisfechas a la fase de ascenso que tendrá lugar el
10, el 11 y el 12 de mayo. 

Nos morimos de ganas de seguir dándolo todo!
#11Irene

Patrocinado por FinanSIA, gracias.



Crónicas 

Partido del viernes disutado del M.A-SUTTEAM
contra Mayurka.

El viernes 26 se jugó un partido muy interesante de
nuestras alevines, en el que queríamos ganar como
mínimo un set, ya que en la ida no pudo ser.
Nuestras alevines empezaron muy concentradas y
con los menores errores posibles, estuvimos cerca
de llevarnos el primer set a casa pero los nervios nos
jugaron una mala pasada. En el segundo y tercer set,
perdimos un poco la concentración pero seguíamos
manteniéndonos para ir subiendo puntos.
Finalmente no pudo ser, el Mayurka se llevo la
victora con un 0-3. Muy buen partido de todas las
jugadoras y partidazo de las nuestras.

Buen trabajo chicas, ahora a seguir hasta el final. 
A por el último partido de la temporada.

Patrocinado por Sutteam, Gracias.

Hoy el equipo Infantil D MGC Mutua se
ha enfrentado a Montesión. Ha sido
un partido complicado, pero nuestras
infantiles lo han dado todo en la pista
hasta conseguir la victoria. Estamos
muy orgullosos de vosotras.
 Enhorabuena chicas. ¡A seguir así!!

Patrocinado por MGC Mutua, Gracias.
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Partido Sagrat Cor - Madre Alberta

Hoy ha sido un partido en el cual nos
lo hemos pasado muy bien, hoy
como en cada partido nos hemos
esforzado y luchado mucho, debido
a esto estábamos muy cansadas al
finalizar el partido.
El equipo contrario nos lo ha puesto
difícil ya que defendían muy bien.
Hemos ganado el partido gracias al
esfuerzo todas, costó mucho.
Neus 1- 0

Patrocinado por Electrodomestics
Calbet, gracias.

Sa Pobla B.C.  – 62 C.D. Madre Alberta A 

Este partido era contra un rival
equivalente a nuestro nivel o incluso
inferior. En este partido nos han faltado
las ganas de querer ganar y de balón.
Entramos en el primer cuarto muy flojos
y desde ahí hasta el último cuarto
mantuvimos un nivel muy bajo
comparado con lo que somos capaces de
hacer. Finalmente, en el último cuarto fue
cuando por fin conseguimos jugar en
equipo y sacar ganas de competir, sin
embargo los 20 puntos que remontamos
no fueron suficientes.

Nos tomamos este partido como
aprendizaje para los que nos vienen 

#15 Nil
Patrocinado por Sánchez Alimentación.
Gracias
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Crónica Mini nasculino MADRE
ALBERTA QROMIA 70- 68 CIDE A.

Al principio de este partido ya
íbamos desconfiados porque no
estaban ni Víctor ni Luis. Pero a
partir del tercer cuarto,
empezamos a apretar más en la
defensa y a coger muchos más
rebotes. Eso nos ayudó a tener
más confianza en el ataque y a
tener puntería en los tiros libres,
así empezamos a remontar. Y al
final, con los nervios de acero
tuvimos más calma que el Cide y
acabamos ganando el partido.

#34 Nico
Patrocinado por qromia. Gracias.

C.B. Colonya Pollença B 39 - 64 Junior
Masculino Axel Gillmann 

Este partido era importante ya que de
ganar estaríamos un paso más cerca de
la final. No hemos empezado de la mejor
manera el partido, sin acertar en
nuestros tiros y sin mucho ritmo. Por
ello, hemos llegado a la media parte con
un resultado ajustado con el rival. A
partir del tercer cuarto, nos hemos
centrado más y, gracias a ello, hemos
logrado sacar mucha ventaja en el
marcador.

#10 - Emilio Mauleón
Patrocinado por Axel Gillmann., Gracias
@axel_gillmann
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Premini masculino finca hotel Son Palou.
El sabado, nuestro equipo premini
masculino se enfrentó al Básquet Calviá.
Desde el primer momento fue un partido
muy emcionanante, en el que pudimos
disfrutar de un gran espíritu de equipo.
Los jugadores disfrutaron en la pista y
nos brindaron muchos pases y muchas
canastas en equipo.

 Enhorabuena equipo!!!
#25 Gonzalo

Patroinado por Finca Son Palou, gracias.

Madre Alberta mini femenino A 39 -
Felanitx 47
Estamos muy contentas de la evolución
que estamos teniendo con nuestro
entrenador Javi y el sábado lo
demostramos ante Felanitx.
El primer cuarto empezamos un poco
despistadas pero en los siguientes
luchamos y mejoramos mucho en
defensa sin embargo fallamos muchas
canastas. 
Seguiremos luchando y aprendiendo.
Gracias a todas las mamis por su apoyo .

#5 Paula Bestard



¡ GRACIAS !

Entrega de camisetas a nuestros patrocinadores. 

Desde el club deportivo Madre Alberta queremos agradecer a
nuestros sponsors sus aportaciones, todo esto es posible gracias

a la ayuda de ellos.
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Colaboración

No olvidéis de entrar en MIEMBROS ClubdelClub

www.elclubdelclub.com

Para estar al día de las actualizaciones, nuevos colaboradores, 
descuentos y promos.

Muchas gracias por vuestra colaboración.



Próximamente

Fechas de eventos final de temporada.



Próxima revista
Mayo 2024


